

Achtung! Aufnahme!

28.02.2022 10:50 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Achtung! Aufnahme!



Östricher Grundschüler werden eine Woche lang zu Kinderreportern

Ganz schnell bricht das Eis zwischen den Schülerinnen und Schülern der Klasse 4a der Wilhelm-Lehmbruck-Schule und Insa Backe. Die WDR5 KiRaKa-Reporterin gewinnt durch ihre lockere und empathische Art sehr schnell das Vertrauen der Jungen und Mädchen und das Abenteuer Radio kann beginnen.

„Alle dürfen mitmachen, keiner muss“, sowie die fünf Regeln „Respekt, Fairness, Spaß, mehr Spaß und ganz viel Spaß“ sind heute die wichtigsten Botschaften zu Beginn des ganz besonderen Unterrichtes. Er beginnt damit, dass sich sowohl die Reporterin als auch die Schülerinnen und Schüler selbst vorstellen, bevor sie allen Zuhörern draußen am Radio ihre kleine Schule in Östlich beschreiben. „Die Kids sollen ruhig von ihrer Schule schwärmen. Das soll ihnen bewusst machen, wie viel Positives sie erkennen, wenn sie genau hinsehen“, betont Insa.

Stoffhund und Klassenmaskottchen Pepe hört gespannt zu, besonders, wenn seine Freunde aus der Klasse 4a von ihrer Party-Pause berichten. „Wie jede Klasse an unserer Schule wünschen auch wir uns zwei Lieder, die dann freitags in der großen Pause gespielt werden“, freuen sich die Viertklässler über das Highlight am Wochenende. „So wird der Schulhof nicht selten zur Tanzfläche“, ergänzt schnell noch Klassenlehrerin Britta Baltz, dann geht es auch schon wieder weiter mit dem Radio-Workshop. Hierbei beweisen die Viertklässler Mut. Nora, Pia, Luis und Arne treten vors Mikro und moderieren gekonnt eins der fünf Lieder an, die sich sie gewünscht haben.

Foto oben rechts: So sieht Begeisterung aus. Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4a erlebten eine tolle Radio-Woche mit Insa Backe.



Und schon sind die ersten zwei Reporterstunden um. „Schneller, viel schneller als die normalen Unterrichtsstunden“, sind sich sicher alle Schüler einig. Nun wird es Zeit für den Besuch der nahe gelegenen Arztpraxis Dr. med. Jan-Gerrit Voigt und Markus Finke. Die dortige Ärztin Dr. med. Mareike Klemm empfängt eine kleine Delegation der Schulkinder herzlich und hat auch schon einige Utensilien, die sie täglich verwendet, für die kleinen Besucher herausgelegt. Bevor diese versuchen, sie für die Zuhörer zu beschreiben, brennen ihnen natürlich als Reporter zwei Fragen unter den Nägeln, die sie der Ärztin unbedingt stellen wollen: „Wie fühlt es sich an, wenn Sie Menschen, die Sie sehr mögen, zum Beispiel mit einer Spritze wehtun müssen?“ und „Wie ist es für Sie, wenn Sie Menschen heilen können?“

Begleitet von Dr. Klemm geht es für alle wieder zurück in ihre Klasse. Dort stellen die Viertklässler der Ärztin weitere Fragen, gehen aber auch noch einmal begeistert die Ereignisse des heutigen Morgens durch. Für heute haben die kleinen Radioreporter aber erst einmal genug erlebt. Einen Tag haben sie nun Zeit, ihren Eltern und Freunden zu erzählen, was sie erlebt haben, dann warten am Mittwoch schon wieder neue Aufgaben auf sie: Die jungen Redakteure schreiben und präsentieren die Klicker-Nachrichten.

Zu Ende gehen wird die spannende Woche dann schließlich mit Fake News und dem Live-Finale um 19:05 Uhr. Die Kinderreporter erfinden selber Quatschnachrichten, die die jungen Hörer in der Sendung am Abend enttarnen müssen. „Und wir machen dabei jedes Mal die Erfahrung, dass die Mädchen und Jungen darüber sehr erstaunt sind, wie leicht Gerüchte und Falschmeldungen entstehen und weiterverbreitet werden“, bringt es die sympathische „KiRaKa kommt!“- Reporterin am Schluss noch auf den Punkt.

Foto oben rechts: WDR5 Reporterin Insa Backe

Text: Martina Jansen

Fotos: Christian Sklenak